



長野県飯山高等学校

〒389-2253 長野県飯山市大字飯山2610番地 【TEL】0269 (62) 4175 【FAX】0269(81)1072 【URL】https://www.naganor-c.ed.jp/iiyama/ 【E-mail】iiyama@naganor-c.ed.jp

飯高

ジャーナル

Iiko Journal

令和3年 2月号 (R3.2.25)

通算 59号



スキー全国総体で男女アベック優勝

～飯山高校としては初、飯山南高からは14年ぶり～

2/6(土)～10(水)にかけて飯山市で開催された第70回全国高等学校スキー大会で、本校スキー部は学校対抗で男女アベック優勝という輝かしい成績をおさめました。男子は5連覇、女子は6年ぶりの総合優勝となり、男女アベック優勝は、前身の飯山南高時代以来14年ぶり、飯山高校としては初の快挙となりました。コロナ禍で開催も危ぶまれたなか、無観客ではありますがすべての競技が実施され、本校は選手層の厚さを発揮し、アルペン、クロスカントリー、ジャンプ・コンバインドすべてで得点を重ね、地元開催に花を添えました。



飯山市役所庁舎にも「男女総合優勝」を祝す懸垂幕が掲げられました。

全国高校スキー大会(15位以内を記載)

【アルペン】《男子》 ■回転…3位: 笹岡蒼空 ■大回転…4位: 笹岡蒼空 《女子》 ■回転…9位: 小嶋咲良

【クロスカントリー】《男子》 ■10kmクラシカル…2位: 沓掛隼士, 13位: 沼田唯聖 ■10kmフリー…12位: 池田遼一 ■10km×4R…7位: 小笠原舜・沓掛隼士・池田遼一・沼田唯聖

《女子》 ■5kmクラシカル…1位: 中島果歩, 8位: 山崎優風, 13位: 高橋夢果 ■5kmフリー…3位: 中島果歩, 7位: 竹内美琴, 8位: 山崎優風 ■5km×3R…1位(中島果歩・竹内美琴・山崎優風)

【ジャンプ・コンバインド】《男子》 ■ジャンプ…5位: 小野沢泰雅, 6位: 矢口昂大, 8位: 山崎叶太郎 ■複合…3位: 山崎叶太郎, 4位: 小野沢泰雅, 9位: 矢口昂大 《女子》 ■ジャンプ(公開競技)…4位: 佐藤ひなた ■複合(公開競技)…1位: 佐藤ひなた

学校対抗得点(上位3校)

《男子》			《女子》		
順位	学校名	得点	順位	学校名	得点
1	飯山(長野)	53.0	1	飯山(長野)	41.5
2	東海大札幌(北海道)	38.0	2	十日町(新潟)	28.0
3	富良野(北海道)	33.0	3	新井(新潟)	27.0

2年全学科で課題研究発表会

2/15(月)、2年生の課題研究発表会が行われ、1年間各グループ・個人で取り組んできた研究成果を発表しあいました。一昨年より学年全体で同時に実施されるようになり、普通科3、探究科4、スポーツ科学科1の計8分科会に分かれて、パワーポイントを使って制限時間内でプレゼンを行い質疑応答が行われました。1年生も各分科会に参加し、メモを取るなど熱心に耳を傾けていました。参観に見えられた県教育委員会学びの改革支援課の奥原靖彦先生から「素朴な疑問をテーマにして、自分たちの興味関心のもとに探究活動がすすめられていて、やらされ感が感じられない」との講評をいただきました。審査員の先生方によって優秀賞に推薦された6チームは、3/17(水)に開催される飯山高校SSH3学科課題研究合同発表会で成果を発表します。



また、「メダカの色認識と行動」研究チームは、2/27(土)にオンラインで開催される信州サイエンスミーティングで発表します。優秀賞(代表)と奨励賞になった研究は以下の通りです。

- 優秀賞…「階段を楽に速くのぼる方法」(普通科), 「お米のとぎ汁で肌にいいものは作れるのか」(普通科), 「メダカの色認識と行動」(探究科), 「飯山のオリジナルフレグランスを作ろう!」(探究科), 「だまし絵の3次元化」(探究科), 「バウンドによる送球時間の違いについて」(スポーツ科学科)
- 奨励賞…「体脂肪21%の男が63日間の脂質制限をしたら」(普通科), 「公正世界信念がもたらす影響」(探究科), 「最強のマスクを作る!」(探究科), 「ボールに対するバットの角度による飛距離の違い」(スポーツ科学科), 「バッティングの足のあげ方について」(スポーツ科学科)

開会式はオンライン配信で実施

開会式は事前収録された映像をオンライン配信する形式で実施され、本校生が随所に活躍しました。ナレーションは高橋幸桜子・富井遥さんがつとめ、歓迎アトラクションでは吹奏楽部が「トイズ・パレード」を演奏、書道部が大会スローガンを揮毫するパフォーマンスで盛り上げました。また、大会スローガン(渡辺凜乃さん)・ポスター(大久保智詞さん)・シンボルマーク(小出麻由さん)の制作者から思いが語られ、生徒会長の西村龍起さんが歓迎の言葉を贈り、スキー部キャプテンの沼田唯聖さんが選手宣誓を行いました。

スキー部が校内で優勝報告会

2/18(木)、スキー部のインターハイ総合優勝の報告会が体育館で開かれました。自宅研修中の3年生の登校日も重なり全校生徒が参加し、ギャラリーも利用するなどのコロナ感染症対策をとりながら行われました。大会成績と入賞選手の紹介がされたあと、生徒会副会長の中山陽代さんが「スキー部の皆さんの全国優勝は私たちの誇りです」とお祝いの言葉を述べ、スキー部の偉業に大きな拍手を送りました。



祝ベック 第70回全国高等学校スキー大会 男女総合優勝



温水洗浄便座を新たに24台設置

桂雪会(同窓会)の今年度の教育環境整備事業として、新たに24台の温水洗浄便座が設置され、合計で32台となりました。今までは本館にしかなかった温水洗浄便座が、探究科棟・スポーツ科学棟・特別教室棟にも設置されました。県下公立高校の中でも「いちばんきれい」と評判の高い本校のトイレですが、さらに快適な環境になりました。

